

Acta de la reunión de Comisión Directiva de ADFI

Lunes 30 de junio de 2025, 13:00 hs. Reunión presencial en sala ADFI con opción virtual, link de acceso: <https://us02web.zoom.us/j/4889526896?omn=88320086474>

Presentes directivos: Alejandro Gutiérrez, Bruno Yemini, Cecilia Stari, María Noel Pereyra, Nahuel Barrios.

Previo:

- Aprobación de las actas de directiva del 2/6/2025 y 16/6/2025. Unanimidad.
- Aprobación de solicitud de afiliación de Mateo Musitelli. Unanimidad.

Orden del día:

1.- Informe Farren, renovación del cargo hasta el 30/11/2025.

Se comenta que no se tiene tentativo de cuántos docentes van a querer cursar en el segundo semestre y que se debe hacer un nuevo llamado a inscripción. Se decide tener una reunión con Farren de forma de definir una propuesta clara de cómo va a ser la dinámica. Unanimidad.

2.- Calendario perpetuo.

Se comenta que se difundió el calendario luego de haber pasado por todas las comisiones de carrera, y que la idea no es generar una instancia de reunión para discutirlo, sino que está para que si surge algún problema puntual se genere una instancia para solucionarlo. Se toma conocimiento de que el mismo se votará en el próximo consejo.

3.- Solicitud de apoyo de la Coordinadora de la Marcha por la Diversidad en el marco de la movilización del viernes 26 de setiembre.

Se informa de esta solicitud, la cual fue recibida el pasado 25 de junio, y se propone transmitirla a la Intergremial de forma de coordinar una reunión para definir cómo colaborar. Se mencionan como ejemplos el solicitar al consejo que no se tome asistencia al momento de la marcha así como impulsar acciones de difusión e intervenciones en la facultad. Se decide entonces que en la próxima directiva, con el insumo que se tenga luego de la reunión, se dará una respuesta a la coordinadora de la marcha. Unanimidad.

4.- Acuerdo CEI-ADFI para el uso del EBE en situaciones de riesgo estudiantil.

Se comenta que el espacio está teniendo mucha participación. Asimismo, han habido situaciones críticas de estudiantes, y la facultad no tiene ningún recurso institucional para atenderlas. En dichas situaciones, que fueron tres, entre la psicóloga del EOC y el CEI se le ha pedido apoyo a Adriana, quien lo ha brindado de pura buena voluntad y en previa consulta con la Directiva, dado que no hay una vía formal para estos pedidos.

De forma de regularizar esta situación, se plantea tener una reunión con el CEI para coordinar que el EBE pueda atender a estudiantes que se encuentren en este tipo de situaciones, haciéndolo en un marco formal. Adriana está de acuerdo. Luego de tener dicha reunión se ve de redactar un texto de difusión. Se aprueba por unanimidad.

5.- Federal.

Al Federal del día de hoy 30/6/2025 asiste Bruno Yemini.

Respecto al punto 5.- “Participación de la delegación Udelar en el Programa "Inteligencia Artificial: Prácticas Innovadoras en la Educación Superior" financiado por la Embajada de EEUU (se adjunta informe y se enviará PDR)”: Trabajar el tema para preparar un aporte sobre el viaje a Bruselas. Avalar lo actuado por el CDC.

Respecto al punto 6.- “Informe Comisión de Género, cuidados y cultura libre de violencias de ADUR.”: Se pasan los documentos a la comisión de cuidados.